

El PRC y AVI concurrirán juntos a las elecciones municipales de Valdáliga

Miguel Ángel Revilla y Lorenzo González acuerdan la creación de la Agrupación Valdáliga Independiente Regionalista con la que buscan “conjuntar fuerzas” y poner en marcha proyectos transformadores

Santander, 24 de abril de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria concurrirá junto a la Agrupación Valdáliga Independiente Regional (AVI) a las elecciones municipales de Valdáliga del 28 de mayo, con el objetivo de “conjuntar fuerzas” y conseguir que el municipio pueda poner en marcha proyectos transformadores y necesarios para su futuro durante la próxima legislatura.

Así lo ha señalado el secretario general del PRC y candidato a la reelección como presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, quien ha firmado esta mañana el acuerdo para la creación de la coalición electoral junto al presidente de AVI y candidato a la reelección como alcalde, Lorenzo González.

Revilla ha justificado la necesidad este acuerdo, “inédito” en el PRC, para “no dispersar el voto” y garantizar “lo mejor” para Valdáliga. “Si seguimos gobernando vamos a continuar en la misma línea de inversiones importantísimas que se han realizado en el Ayuntamiento”, ha señalado Miguel Ángel Revilla.

Según el documento rubricado, los regionalistas se comprometen a promover diferentes proyectos desde el Gobierno regional, como la creación de diez viviendas tuteladas para personas mayores en Roiz; la puesta en marcha del plan de sendas peatonales para unir diferentes barrios en El Tejo, Roiz y la segunda fase del paseo de La Florida a Labarces; la recuperación de la cambera de Los Moros en San Vicente del Monte; y la realización de proyectos y obras de saneamiento integral.

También el soterramiento de cableado en varios pueblos de Valdáliga, la realización de proyectos de aglomerado del camino principal en Lamadrid y la reparación de pistas forestales en todo el municipio.

Asimismo, el secretario general del PRC ha subrayado que han sido los electores quienes “han indicado el camino” para crear la coalición y ha recordado que los resultados de los últimos comicios demuestran la “sintonía” entre el voto municipal y el regional, “donde el PRC sacó más votos que todos los demás partidos juntos”.

De esta manera, se ha mostrado convencido de que los valdáligos volverán mostrar un apoyo “masivo” tanto a la candidatura regional que él lidera como a la municipal, que

estará encabezada por el actual alcalde y que incluirá al regionalista Manuel González como número 6.

Por su parte, González ha indicado que el de hoy es “un buen día” para Valdáliga y ha subrayado el trabajo realizado por los consejeros regionalistas durante esta última legislatura en beneficio del municipio. “El PRC ha cumplido con Valdáliga mucho más de lo que habíamos pactado”, ha recalcado.

El acuerdo firmado entre Revilla y González también establece otros asuntos para la consecución de los objetivos electorales, como que AVI se compromete a no presentar candidatura propia a las elecciones al Parlamento de Cantabria y a realizar campaña de apoyo a la presentado por el PRC.

Además, y con el fin de analizar el cumplimiento de los acuerdos, se conformará un Consejo de Coordinación formado por tres representantes de cada partido. Por parte de los regionalistas las personas propuestas son Paula Fernández Viaña, Javier López Marcano y Guillermo Blanco Gómez, mientras que por AVI los miembros del Consejo serán Lorenzo González Prado, Lorena García Vigil y Pablo Antonio Montero González